



# ぶどうぐみだより

## 4月

最近の子どもたちの様子

### ☆進級おめでとうございます☆

あこがれだったぶどう組にりんご組 15 名全員が進級しました。子どもたちもぶどう組に進級した喜びと共に、お兄さんお姉さんになった気持ちもより高まっていることだと思います。

毎朝のお当番活動も張り切って行なっています。今まで卒園したぶどう組のお兄さんお姉さんと一緒に教えてもらいながらお当番をしていましたが、これからは「自分たちでがんばろう！」という気持ちが伝わってきます。りんご組の時から遊んでいるラキューも細かく壮大なものを作っていて驚かされる日々です。子どもたちの表情も真剣で一生懸命取り組んでいます。

ぶどう組になることへの不安を感じているお子さんもいると思いますが、ありのままの姿を受け入れ気持ちに寄り添っていき、楽しくそして笑顔で過ごせるようなクラスになっていければと思います。星空パーティーなど年長ならではの楽しい行事もあります。私たち保育者も楽しみです。

どうぞこの 1 年間 よろしくお願ひいたします。



### 今月の活動

引き継いだお当番の仕事、お花の水やり、熱帯魚やメダカのエサやりをはじめ、様々な年長としての活動に意欲的に取り組んでいきたいと思います。戸外遊びではりんご組の時から遊んでいるハンターごっこやドッヂボールなどをみんなで一緒にできる遊びを取り入れていきたいと思います。

### おねがい

- ・活発に動くため、汗をかきやすくなります。薄手の長袖をお持ちください。夕方には肌寒い日もありますので薄手の上着をお持ちくださいますようお願いします。（週末に持ち帰りますので、洗濯して週明けにお持ちください）
- ・汚れた服を入れるためのビニール袋 or 汚れものの袋も忘れずにお持ちください。
- ・体調の変化や薬を飲んでいる時には連絡ノートにてお知らせください。
- ・5月にお弁当遠足を予定しております。後日改めてお知らせします。

2021. 4. 5 境木保育園

ぶどうぐみ担任

☆ぶどう組の担任を紹介します☆

ぶどう組の担任になりました

です！ 今年度も同じクラスになることができて嬉しいです！ 楽しい一年を過ごしていきたいと思います☆一年間よろしくお願ひいたします。

です！ 保育園で一番大きいぶどう組さんの子どもたちとの生活をとても楽しみにしています。一年間どうぞよろしくお願ひいたします。

### 今月のうた・手遊び

♪境木保育園のうた

♪春がきたんだ

♪めだかの学校

♪こいのぼり

